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歯を傷めるような既存の古い「ホワイトニング」法と
は違い、歯にダメージがないばかりか、結果的に歯

を強化する当院オンリーワンの「歯のホワイトブ
ライトニング」を是非お勧めします。黄ばんだ歯な
んて、NGです。相手への好印象や、アンチエージ

ングのためには、「白く輝く美しい艶のある歯」が
絶対条件ということは周知の事実です！！ 皆さん

も是非、ホワイトブライトニングを！！

平成 23年 6月の診療日

休診･･･ 午後休診･･･

ご予約は「インターネット24時間予約受付システムが便利ですよ！」

①パソコンからは、ホームページhttp://www.dr-ueno.com より予約ができます。
②携帯電話からは、左記QRコードを読み取り、お気に入りに登録します。

①②いずれの方法でも、まず system@dentamap.jp を 指定受信許可に設定 しないと、こちらからの確認

メールが届きませんので、予約が完了しません！必ず 指定受信許可設定 を行ってから予約をして下さい。

こんにちは上妻です(゜▽゜)/ 先日姉夫婦と天草にド
ライブに行って来ました(^O^)お互い独身の頃に四人

で遊んで以来になります。 なにもかもが無計画で、
天草行きも当日決まった次第で(>_<) ランチのお店

もいきあたりばったりで、どこのお店からも事ごとく「予
約のお客様で一杯」と断られ大変でした(+_+) でも私

と姉は車に乗っている間中お喋り、お店が決まらなく
ても車が渋滞にあってもお構いなし、話しが尽きる事
もなくお喋り！あぁ～楽しかった(≧∇≦) 大変だった

のは運転手の兄と主人、お疲れ様でした！ひそかに
姉と次の計画中です（笑）

こんにちは！栗田です！私のハマっていること・・それ
は・・韓流ドラマを観ることです(^_^)『冬のソナタ』に始まり、

『ホテリア』『春のワルツ』・・新しいものでは『空くらい地くら
い』『華麗なる遺産』『シンデレラのお姉さん』などなど色々
と観ました！中でも皆さんご存知の『冬ソナ』や『空くらい
地くらい』は自分の生き方までも変えてしまうような影響力
があり大好きな作品です(^_^)韓流ドラマ・・何がそんなに

面白いのか・・と興味のない方は思われるでしょうが、私
にとっては『愛』とは・・を教えてくれる・・ それも『無償の

愛』とは・・に気づかせてくれる素晴らしい内容ばかりです。
是非とも一度ご覧アレです(^_^)

こんにちは(^O^)山本です。突然ですが、体調不良の

為、５月３１日を以って退職することになりました。皆さ
んにご挨拶も出来きず、申し訳ありません。今まであ
りがとうございましたm(_ _)m

こんにちは、山田です。暑い日が続いたので先日、
髪を切りました!! 初めはちょっとだけ切る予定だった
んですが… 『短めにお願いします♪』『はーい。耳は
ちょっと隠れるぐらいにします？』『そうですね～(^o^)』

なんて調子よく返事していたら思いの外ベリーショート
に！Σ（￣□￣;） しかも息子にそっくり!! 笑いをこら

えニヤニヤしながら美容室をでた怪しい私です
( ￣▽￣) ちなみに、美容師さんに髪を切ってもらうと

き、私は会話もなく切られていくのと、鏡越しに目が合
うのが緊張します(笑) みなさんはそんなことありませ
んか？( 〃▽〃)

皆さんこんにちは、院長の上野です。如何お過ごしでしょうか？
早、6月、梅雨の季節です。「恵みの雨」程度であれば、作物にも
飲み水にしても嬉しいことですが、適当以上の雨は、時には被害
をもたらすことだってあります。特に、深刻な状況下にある被災地
は、これ以上、そのようなことがないようにしてあげたい・・・と祈る
ばかりです。さて、当院では、新しいスタッフも増えて来ました。ス
タッフ一同、誠心誠意、皆様のお口の健康維持のお手伝いをさせ
て頂きますので、どうぞ宜しくお願い致します。さーて、今月もイキ
イキと元気で過ごしましょう！感謝！感謝！！

初めまして、島田と言います。5月19日からウエノ歯科で
働かせていただくことになりました(^-^)衛生士は7年目に

なりますが、ウエノ歯科に早く慣れるように頑張ってウエノ
歯科のやり方や患者さんのお顔など覚えていきたいと思
います！よろしくお願いしますm(_ _)m

みなさん初めまして！この度、ウエノ歯科で働くことになり

ました、歯科衛生士の小林と言います(*^▽^*)社会人２

年目なので、分からないことがあったり、たくさんご迷惑を
おかけするかもしれませんが、先輩達の背中を見て日々、
成長出来たらいいなと思っております。一人でも多くの患
者さんに、楽しく美味しい食事をして頂けるよう一生懸命
仕事に取り組んでいきたいと思っておりますので、みなさ
んどうぞよろしくお願いしますm(_ _)m


